

# Triunfo en el Cal Ripken Jr.

+ México gana mundial de beisbol



ABERDEEN (Mural sonorenses).- Una poderosa selección mexicana sub-12 de beisbol capturó el título absoluto de la Serie Mundial Cal Ripken Junior, aplastando 7 carreras por 1 al equipo monarca de Estados Unidos, Ocala Highlands de Florida.

México brilló al terminar como monarca del torneo, tras capturar el fin de semana la corona de la División Internacional, venciendo por un contundente 18-0 a República Dominicana.

El triunfo fue para Gerardo Haro, al completar seis inings y tolerar tres hits, una carrera, regaló una base y ponchó a 11 rivales del vecino del norte, perdiendo Kirby McMullen al lanzar dos entradas dos tercios, para seis imparables, seis carreras, seis bases por bola, seis ponchados y permitió dos jonrones.

México nunca batalló para ejercer el dominio sobre el equipo de la Florida, campeona de la División de Estados Unidos, elevando el mérito a los pequeños mexicanos.

La victoria se amarró en la tercera tanda, al ejecutar un rally de cuatro carreras, ya inalcanzable para los estadounidenses, donde Luis Urías descargó un largo cuadrangular de tres carreras, pintando la pizarra con un 6-1 para el cuadro azteca.

Luis Millán sumó resultados en el segundo episodio al sacar la bola del estadio Cal Sr. 's Yard por pleno prado central y con ello México finalizó la Serie Mundial con marca de siete triunfos por una derrota y ser primero el campeón Internacional y enseguida el monarca absoluto.

La representación mexicana fué dirigida por el sinaloense Víctor Páez, quien saboreó un triunfo que obligó a imponerse a las poderosas selecciones de Japón, Corea del Sur, República Dominicana, Canadá y Australia.